

06 jan 2006 -16:36

Secteur privé et lutte contre le SIDA

Ce lundi 9 janvier, le Ministre de la Coopération au Développement Armand De Decker rencontrera Richard Holbrooke, président et CEO de « GBC », le « Global Business Coalition on HIV/AIDS » ou Coalition Mondiale des Entreprises contre le VIH/SIDA.

Ce lundi 9 janvier, le Ministre de la Coopération au Développement Armand De Decker rencontrera Richard Holbrooke, président et CEO de « GBC », le « Global Business Coalition on HIV/AIDS » ou Coalition Mondiale des Entreprises contre le VIH/SIDA.

Secteur privé et lutte contre le SIDA Armand De Decker rencontre Richard Holbrooke Bruxelles, 06 janvier 2006 Ce lundi 9 janvier, le Ministre de la Coopération au Développement Armand De Decker rencontrera Richard Holbrooke, président et CEO de « GBC », le « Global Business Coalition on HIV/AIDS » ou Coalition Mondiale des Entreprises contre le VIH/SIDA. Cette rencontre aura pour objectif de débattre de la collaboration entre le secteur privé et le secteur public dans la lutte contre le VIH/SIDA. La Global Business Coalition on HIV/AIDS regroupe plus de 200 entreprises à travers le monde qui ont décidé de mettre en commun leurs efforts pour lutter contre la propagation du HIV/SIDA. GBC est la principale organisation représentant le secteur privé international dans la lutte contre le SIDA, la tuberculose et le paludisme. L'organisation a été choisie comme point focal du monde des affaires pour participer au Fonds Mondial de lutte contre le SIDA, la tuberculose et le paludisme, à côté des Etats membres, des Organisations internationales (ONUSIDA, OMS, UNICEF) et des ONG représentant la communauté des malades. Pour rappel, le Fonds Mondial a été créé en 2001 à l'initiative du G-8. Selon GBC, le secteur privé peut apporter bien plus qu'un soutien financier. En unissant leurs compétences, les entreprises peuvent devenir de véritables alliés des ONG et des gouvernements dans la lutte contre SIDA. Richard Holbrooke, qui a été le négociateur des Accords de Paix de Dayton en 1995 et le Représentant Permanent des Etats-Unis au Conseil de Sécurité des Nations Unies de 1994 à 1996, est à présent Président et CEO de GBC. Il rencontrera également plusieurs entreprises belges lors d'un déjeuner présidé par l'Envoyé Spécial pour la lutte contre le SIDA, l'Ambassadeur Michel Lastschenko. L'objectif est d'inviter ces entreprises à se joindre à GBC pour contribuer à la mobilisation internationale contre le VIH/SIDA, la Tuberculose et le Paludisme. En Belgique seules Suez-Tractebel et DHL-Belgium sont pour l'instant membres de GBC. Les rencontres de ce lundi 9 janvier pourraient conduire d'autres entreprises belges à les rejoindre. Pour Armand De Decker, le secteur privé joue un rôle central dans le processus de développement. Associer le secteur privé à la poursuite des Objectifs de Développement du Millénaire (ODD) constitue dès lors une de ses priorités. Il est important pour l'Etat de s'allier d'autres acteurs majeurs de la société dans la poursuite des objectifs qu'il se fixe. La coopération belge a d'ailleurs parmi ses objectifs de promouvoir la responsabilité sociale des entreprises. Les principaux personnages du GBC sont, à part Richard Holbrooke, Sir Mark Moody Stuart (Président d'Anglo-American), M Bertrand Colomb (Président de Lafarge), et au conseil d'administration du Fonds Mondial M Rajat Gupta (Vice Président McKinsey New York) et Dr. Brian Brink (Vice Président Anglo-American). SIDA et secteur privé sont deux thèmes essentiels et complémentaires dans la politique de coopération belge. Alors qu'en 2004, 40 millions de personnes étaient porteurs du virus VIH et que plus de 3 millions en sont décédées, « Endiguer la propagation du VIH/SIDA et inverser la tendance à l'échelle mondiale d'ici 2015 » (Objectif 6 des ODD) fait partie des objectifs majeurs de la Belgique. La Coopération belge dépense près de 25 millions € dans la lutte contre le sida (chiffre 2002). Contact Presse : Erik Silance Porte-parole du Ministre GSM : 0475/756 288@ : erik.silance@diplobel.fed.be Les communiqués peuvent être consultés sur les sites www.armanddedecker.be et www.dgcd.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be